



Make! Die Macher-Ausstellung vom 03.07.2020 bis 27.08.2020 im Creative Hub Bremen

Vom 3. Juli 2020 bis 27. August 2020 zeigen Mitglieder des Creative Hub Bremen unter dem Titel „Make!“ ihre Produkte, Ideen und Kunstwerke, um im Rahmen des Projekts „visionskultur“ der Bremer Öffentlichkeit einen Überblick über ihre Aktivitäten in diesem Haus zu geben.

Die gezeigten Ausstellungsstücke beziehen sich auf das herstellen, entstehen lassen oder das von selbst entstehen von Dingen und thematisieren sowohl das Erzeugen als auch das Interagieren mit den Exponaten auf zufälliger oder geplanter Basis.

So zeigt Christian Peters Malereien auf Span- oder MDF-Platten, bei denen die Struktur des Untergrundes einen wichtigen Teil bei der Entstehung zufälliger Bildanteile spielt.

Heiko Ahrens präsentiert 3D-Druck und CNC-Produktprototypen und von Joleik und Jannik Schaffrath ist mit dem „smartmix“ ein schon ausgereiftes Produkt zur reproduzierbaren Cocktail-Herstellung zu sehen.

Alexa Steinweg stellt ihre Upcycling-Mund-Nasen-Schutz-Produktion aus recycelten Textilien vor und Michael und Linn Sanguinetti lassen in der Ausstellung ihre Indoor-Pflanzen wachsen, um uns natürliche Veränderungen im urbanen Umfeld nahezubringen. Das von Manfred Schlösser dazu erstellte Poster verweist auf die Nutzungsmöglichkeiten der Urban-Farming-Produkte.

Die von [Heike Seyffarth](#) kuratierte Ausstellung öffnet am 03.07.2020 um 18.00 Uhr unter Einhaltung der aktuellen Hygienestandards.

Die Ausstellung wird durch verschiedene Salons am Donnerstag ergänzt:

Am Donnerstag, dem 09.07.20, 19 Uhr wird unter dem Titel „Wissenschaftler, Handwerker, Künstler – Maker!“ – Von digitaler Fertigung bis DIY ein Vortrag mit Workshop von Heiko Ahrens angeboten.

Am Donnerstag, dem 30.07.20, 19 Uhr führt Heike Seyffarth im Vortrag „Das mache ich (nicht) selbst“ in das Thema der generierten Kunst von Malmaschinen bis Twitterbots ein.

Und am Donnerstag, dem 20.08.20, 19 Uhr stellt Christian Peters im Vortrag „Zufall – Abstraktion – Freiheit“ Gedanken zur Malerei von Gerhard Richter, Emil Schumacher und Max Ernst vor.

Das Projekt **Visionskultur** begleitet Menschen mit Ideen und hilft ihnen bei der Konzipierung und Umsetzung. Um Potenziale ideal auszuschöpfen und für Mehrwerte auf möglichst vielen Seiten zu sorgen, kreierte Visionskultur Netzwerke zwischen Ideengebern, Organisationen und Institutionen.

Der **Creative Hub Bremen** ist der Standort von Visionskultur im Jahr 2020 und bietet im ehemaligen Bundeswehrhochhaus einen zentralen Ort, um für StartUps, Kreative, Initiativen, Kulturschaffende, Events und vieles mehr ein kreatives Zentrum zu schaffen.

Das **Café Gusour** ist nicht nur Marktplatz und zentraler Ort des Creative Hub, sondern auch Arbeits- Aufenthalts-, Ausstellungs- und Vortragsort.

Ort: Café Gusour im Creative Hub, Falkenstr. 45, Bremen

Öffnungszeiten: 03.07.2020 bis 27.08.2020, Montag - Samstag, 10 - 18 Uhr

Kontakt: Heike Seyffarth, heike.seyffarth@gmx.de, 0173 2489 110

Bildnachweis (v.l.n.r.): Christian Peters, Heiko Ahrens, Manfred Schlösser, Alexa Steinweg, Joleik Schaffrath